

創・節・信

令和6年度
中之条町立中之条中学校
学校だより No.10
令和7年1月31日発行

中之条中学校の教育目標〔基本目標〕
「賢さ」「優しさ」「逞しさ」の調和のとれた人間性を培い、
目標を持ち、その実現に向けて粘り強く努力する生徒の育成

3学期がスタートしました……

と、言っているうちに、すでに1月が終わろうとしています。昔から「一月往ぬる二月逃げる三月去る」と言いますが、この時期は本当に月日が過ぎるのが早く感じられ、あっという間に1月が行ってしまいました。

1月8日（水）に3学期始業式を行いました。始業式の校長の話では、3学期の目標として、「卒業式を成功させよう」という話をしました。内容は以下のとおりです。



3学期の中中の目標、それは「卒業式を成功させる」ことです。自分が主役で参加する卒業式は3年間で一度きりです。中学校3年間で最も大切な行事が卒業式です。この卒業式を成功させるということはどういうことか、それぞれの立場でよく考えてみてください。

卒業式を成功させるために、大切にしてほしいことが二つあります。

まず一つは、「一人一人が思いを込める」ということです。3年生は、もちろん卒業生として思いを込める。そして、3年生として、中中卒業生として、3年間の思いを込めた姿を下級生に見せてほしいと思います。1・2年生は、卒業していく先輩たちの姿をしっかりと目と心に焼き付けてほしいと思います。そして、自分の姿を重ねてみてください。1年後、2年後に自分はどんな姿でそこに立ちたいのか。そのためには、これからどんなふうにごくごしていけばいいのか、卒業生の姿から学び、今後の中学校生活に生かしてください。

そして、二つ目は「卒業式までの一日一日を大切に過ごす」ことです。

卒業式が単独で、その1日だけが輝く訳ではありません。卒業までに繰り返される、一日一日の日常の学校生活が大切です。卒業式までの一日一日を、3年生も、1・2年生も、それぞれが大切に過ごすということが、卒業式を成功させることにつながるのだと思います。卒業式の当日にだけ思いを込めるのではなく、卒業までの一日一日に思いを込めて過ごしましょう。

立派で華やかな卒業式にすることも大切かもしれませんが、より大切なのは中身です。今の我々にできる最高の卒業式、それは、一人一人が卒業式までの日々に思いを込めるということです。それができたら、大成功です。

卒業式を成功させて、令和6年度をしっかりと締めくくる、そんな3学期になることを期待しています。一人一人が自覚をもち、今日という日をしっかりと過ごしていきましょう。

3学期の瞬く間に過ぎ去る日々を、生徒たちには大切に過ごしてほしいと思います。保護者、地域の皆様には、今年も中中を温かく見守っていただければ幸いです。本年もよろしくお願いいたします。

3年 ぐんま天文台出前授業

1月23日（木）、3年生が理科の時間に天体の学習の出前授業を行いました。高山村のぐんま天文台から職員の方をお招きし、



授業を行っていただきました。たくさんの望遠鏡等の機材を準備していただきましたが、当日はあいにくの曇り空で、望遠鏡ではっきりと昼間の星等を観察することはできませんでした。その後、理科室で映像資料等を用いて、天体に関する専門的な話を聞かせていただき、大変有意義な学習を行うことができました。





1年 手話教室

1月24日（金）、1年生が手話教室を行いました。町住民福祉課の事業で、関東ろう連盟福祉対策部長の小淵健一氏を講師にお招きしました。聴覚に障害を抱える方々が、どのような生活上の困難に直面しているか、どのような配慮を必要としているか等について説明していただきました。そして、基本的な手話について教えていただきました。支え合い、認め合える共生社会の実現に向けて、貴重な学びの機会となりました。



アーティストinスクール

1月27日（月）から3週間、アーティストinスクールという事業で、中之条ピエンナーレのアーティスト「DamaDamTal」さん（ダマさんとダムタルさん）が中之条中学校に滞在し、授業をしていただいています。



1年生は保体（創作ダンス）、2年生は美術（アートワーク）を教えていただき、最終的には2つの内容が合わさるそうです。中学生がアーティストと同じ体験をするという画期的な企画で、今年の中の条ピエンナーレのオープニング作品にする構想だそうです。どんな作品が仕上がるのか、とても楽しみです。



大会等結果報告

1月18日（土）に県新人駅伝競走大会が前橋総合運動公園で開催されました。結果は男子27位、女子11位でした。積極的に駅伝部に参加してくれた生徒のみなさん、大変お疲れさまでした。今後は個々で力を蓄え、また来年度の駅伝大会で活躍してくれることを期待します。

1月25日（土）に山梨県YCC県民文化ホールで、西関東アンサンブルコンテストが開催されました。本校吹奏楽部から打楽器五重奏が出演し、金賞を受賞しました。練習の成果を十分に発揮し、素晴らしい演奏を披露してくれました。埼玉県勢が金賞をほぼ独占する中、他県で金賞を受賞した学校は中中1校のみで、トップクラスの成績でした。おめでとうございます。

★ ★ ★ 2月の主な行事予定 ★ ★ ★

3日(月) 安全点検 5時間授業
公立入試入学願書受付（～4日）
4日(火) 新入生入学説明会 DONタイム
学年費振替日
5日(水) PTA運営員会
7日(金) 公立入試志願先変更①
10日(月) 5時間授業 職員会議
11日(火) 建国記念日
12日(水) 3年期末テスト
13日(木) 公立入試志願先変更②
14日(金) 生徒会専門委員会



16日(日) 部活動休止（～20日）
17日(月) 5時間授業 校内研修
18日(火) 衛生検査
19日(水) 1・2年3学期期末テスト（～20日）
20日(木) 公立高校入学試験（～21日）
23日(日) 天皇誕生日
24日(月) 振替休日
26日(水) PTA専門委員総会
1・2年授業公開 PTA講演会
PTA総会 1・2年学年PTA
28日(金) 3年ふるさと学習(5・6校時)